Jean Goffinet

N otre ami Jean Goffinet nous a quitté le 1er juillet 2004, suite à

un stupide accident. Jean était bien connu aux transmissions où il avait

à Trappes. En 1982, il avait rejoint le Centre National de la Recherche Météorologique à Toulouse.

Dès sa retraite, il avait œuvré pour créer et faire vivre la section Midi-Pyrénées de l'ANAFACEM. Quand

dire qu'il a bien réussi.

Il avait également rejoint notre association en 1989.

C'est un ami, nous le regrettons tous. Elise, son épouse peut compter sur notre amical soutien.